
Pièces 7 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 99

Prix 1 490 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Laforet valbonne exclusive properties vous présente : maison de 280 m2, avec un

deux pièces indépendant, et un sous sol de 230 m2 avec garage 6 places. Entrée

avec  rangements,  vaste  salon  avec  cheminée,  séjour  lumineux,  salle  à  manger,

cuisine,  cellier,  une chambre avec salle  d'eau,  wc. A l'étage :  salle  de bains avec

wc, 3 chambres dont une suite parentale. Rez de jardin : deux pièces indépendant

annexes  et  dépendances  :  garage  6  places,  salle  d'eau,  wc,  atelier  et  nombreux

rangements, buanderie, cave, salle de jeux, cave à vins et abris jardin. Un garage

annexe complète la propriété. Un ...

Laforet  valbonne  presents:  house  of  272  m2,  with  an  independent  two-room

apartment,  and a basement of  230 m2 with 6-car garage. Entrance with storage,

large  living  room  with  fireplace,  bright  living  room,  dining  room,  kitchen,  pantry,

bedroom  with  shower  room,  wc.  Upstairs:  bathroom  with  wc,  3  bedrooms

including  a  master  suite.  Garden  level:  two  independent  rooms  annexes  and

outbuildings: 6-seater garage, shower room, wc, workshop and plenty of storage,

laundry room, cellar, games room, wine cellar and garden shed. An annex garage

completes the property. A plot of 2000 m2, an electric gate, ...

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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